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Sujet Point de situation A faire - Qui s’en occupe ?

Stage sur 
les plantes 
sauvages

Nicolas Descave, botaniste de Charlieu, 
propose à l’association un stage de 
reconnaissance et de cuisine des plantes 
sauvages sur 2 jours les 23 et 24 mars (10 
personnes maximum). CBT financerait une 
partie, avec un reste à charge par 
participant.
Accord du conseil d’administration

Philippe fait le lien avec 
Nicolas Descave. Infos à 
suivre et à relayer aux 
adhérents. 

Activité du 
fournil

Un pain complet sera proposé aux 
adhérents intéressés par les fournées 
hebdomadaires. Cela suppose l’achat 
d’un tami pour faire de la frine T130 (environ 
600 €), qui sera aussi utile pour faire de la 
farine de maïs ultérieurement. 
Accord du conseil d’administration

Acheter un tami adapté 
et lancer la confection du 
pain complet + information 
des adhérents : Philippe et 
les boulangers.

Conférence 
Hugues 
Mouret

Hugues Mouret, naturaliste et 
entomologiste, directeur scientifique de 
Anthropologia, souhaite proposer une soirée 
gratuite pour CBT le 22 février 2024. 
Accord du conseil d’administration

Rémy demande pour 
bénéficier de la salle des 
fêtes de Saint-Martin-du-
Lac. Aurore s’occupe de 
faire une affiche. 

Assemblée 
générale 
2024

Malgré un record d’adhérents en 2023 
(216), le CA constate que le nombre de 
membres actifs, participant régulièrement 
ou ponctuellement à l’organisation des 
actions, est très limité par rapport à ce total. 
L’assemblée générale sera l’occasion 
de présenter ce constat aux adhérents, 
de les responsabiliser et les inviter à 
s’impliquer sans rester de simples 
« consommateurs » de services (pain, 
arbres, grainothèque, ateliers...), 
de rappeler l’ADN proactif de CBT.
Le CA se refuse à instaurer 2 types  
d’adhésion, selon le degré d’implication.

Jean-Denis évoquera ce 
constat dans son discours à 
l’AG (rapport moral) : parler 
des contre-parties, 
participations possibles...
Améliorer la communication 
avec les adhérents (mails, 
site internet, Facebook...)
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